

---

## Suzuka

Geschrieben von Miki - 09.10.2011 21:13

---

Und wieder Disconnect in der 2. Runde, diesmal auf Server 3. Schade gutes Quali und dann das.

Gruß Miki

=====

## Aw: Suzuka

Geschrieben von Erel 68 - 09.10.2011 21:55

---

So ein Mist!!!

Da kauft man sich ein angeblich neuen Shifter für sein G25 bei Ebay, weil beim eigenen der 1. und 2. Gang so ausgelutscht ist, dass er nicht mehr hält und stellt beim Event fest, dass der Rückwärtsgang nicht funktioniert. Da steht man vor der Leitplanke und kommt nicht mehr weg.

Man gut, dass wir keine Autos mit 6 Vorwärtsgängen haben. Das nächste Mal probiere ich alles aus, bevor ich Ware bewerte.

Roger

=====

## Aw: Suzuka

Geschrieben von Taffy - 09.10.2011 22:26

---

Grosses Sorry an Bordi,

habe im Replay gesehen, dass ich Dich eingangs der 2. Kurve gestriffen habe. Das war leider aus dem Cockpit für nicht zu merken, sonst hätte ich selbstverständlich gewartet.

Asche auf mein Haupt.

Gruß

Taffy (Jens)

=====

## Aw: Suzuka

Geschrieben von Bordi - 10.10.2011 15:44

---

@ Taffy,

Hi ersteinmal.

Bei einem "Sorry" im Nachhinein sage ich dann auch "no Problem"

- auch wenn ich es im Rennen Sch\*\*\*, ups, nicht so gut fand ;-), aber soetwas kommt nunmal vor. - Geklärt, fertig.

Ich finde es sehr gut und vorbildlich, dass Du Dich auf diesem Weg entschuldigst. Dafür hast Du Dir fast schon wieder ein "Danke" verdient.

Ne kurze PM ist in solch einem Fall vielleicht auch nicht schlecht, da nicht jeder regelmäßig in die Forenbeiträge schaut (nur nen Vorschlag).

Gruß Bordi

=====

## Aw: Suzuka

Geschrieben von UweLaenger - 10.10.2011 16:27

---

---

So was kÄrt man im Teamspeak gleich nach den Budenregeln ( mit warten und so ) - nicht sorry sagen und weiterfahren!!!! - weil man ja vorn mitfahren will oder so

---

## Aw: Suzuka

Geschrieben von Bordi - 11.10.2011 12:10

@ Uwe,

so wie ich Taffy verstanden habe, ist ihm sein "Fehler" erst bei betrachten des Replays aufgefallen. Da ich recht frÄh die Freude am Mitfahren verloren hatte, war ich nichtmehr im TS/auf'm Server. Ich bin der Meinung, dass die Budenregeln zur Zeit eh zu wenig Beachtung finden und bin positiv Äberascht, dass noch Fahrer gibt, die zumindest von sich aus versuchen irgendwie noch Sorry zu sagen. Ansonsten gebe ich Dir sicherlich Recht, dass soetwas im Regelfall im TS geregelt wird.

Ich habe ja auch (noch) die stille Hoffnung, dass solche Themen im Forum auch von dem ein oder anderen Fahrer gelesen wird, der dann wiederum, vielleicht mal, die Brechstange bei Seite, oder das Messer zwischen den ZÄhnen fallen lÄsst.

Sowas wÄrde das Fahren auf der Bude wieder etwas entspannter machen.

GruÄ

Bordi

---

## Aw: Suzuka

Geschrieben von UweLaenger - 11.10.2011 12:33

Ich sehe das auch so.

Wenn ich nur SpaÄ habe mit Kisten die ich nicht beherrsche, dann sollte man diese erst offline Äben.

Ich nehme mir nur sehr selten die groÄen Kisten auf dem Server und habe bestimmt genau so viel SpaÄ, auch wenn es nicht fÄr ganz vorn reicht.

Dann ist halt immer mein Ziel, der beste mit diesem Fz. zu werden. Es macht mir auÄerdem mehr SpaÄ die Leute mit einem kleineren oder schwÄcheren Fz. zu Ärgern.

Ps. Budenregel auf Server 1 ?????

---

## Aw: Suzuka

Geschrieben von Bordi - 11.10.2011 17:30

Uwe, wir beide kennen uns etwas besser, da brÄuchte ich Dir eigentlich nicht erzÄhlen, dass:

Auch ich die "schnellen Kisten" nicht gerne selber fahre. Da bin ich lieber mit nem langsameren Fahrzeug dabei. Ich muss ja nicht Erster werden um "befriedigt" zu sein. Mitfahren, keine Fehler machen, fair bleiben und ankommen. Wenn ich dabei weiter vorne mitfahre, - gerne, warum auch nicht.

Dabei sollte man nicht vergessen, dass es auch Platz 20 oder noch weiter hinten gibt, die irgendjemand "besetzen" muss. Wenn jeder nur Vorne sein mÄchte, dann kÄnnte man die Server ja gleich auf maximal 3 Fahrer beschrÄnken (Hey Leute, jetzt nehmt das nicht gleich wieder wÄrtlich). Wenn da 20 Jungs, oder vlt auch mal MÄdel, schneller sind als ich, dann bin ich eben auf Platz 21.

Hauptsache, die Sache macht Spass.

GruÄ

Bordi

---

## Aw: Suzuka

Geschrieben von bruno h - 11.10.2011 18:32

---

Uwe schrieb: "Dann ist halt immer mein Ziel, der beste mit diesem Fz. zu werden. Es macht mir außerdem mehr Spaß die Leute mit einem kleineren oder schwächeren Fz. zu ärgern."

Damit meinst du auch "die Grossen" einfach in die Wiese drängen????

=====

**Aw: Suzuka**

Geschrieben von Backhand - 11.10.2011 20:00

---

bruno h schrieb:

Damit meinst du auch "die Grossen" einfach in die Wiese drängen????

So hätte ich den Beitrag von Uwe jetzt nicht verstanden.:blink:

Es bringt einfach Spaß mit einem langsamerem Wagen schneller zu sein als ein Gegner mit einem potenziell schnelleren Wagen.

Gruß Backhand

=====